

En agosto terminan la casa de refugio

Escrito por Comunicado

Lunes 06 de Julio de 2015 20:56

GUAYMAS, Son, 6 Julio 2015.- Las autoridades municipales estiman que para los primeros días de agosto harán entrega de la primera Casa Hogar de Seguridad para Víctimas de la Violencia Intrafamiliar.

El alcalde, Otto Claussen Iberri y su esposa Ana Sofía Rubio de Claussen, presidenta del sistema DIF Guaymas, supervisaron la obra que se construye a un costado de la Comandancia de Policía; trabajos que muestran ya un avance del noventa por ciento.

Este albergue se edificó en una superficie de 2 mil metros cuadrados y consta de un edificio administrativo con oficinas de trabajo social, psicología y consultorio; estacionamiento, área de comedor, cocina, dormitorios y sanitarios.

“La obra ya está terminada sólo se está trabajando con los detalles al interior de las distintas áreas, ya muy pronto Guaymas tendrá su primera Casa Hogar para atender a las víctimas de la violencia de género”, reiteró.

Destacó el respaldo que ha brindado la comunidad a este importante proyecto al apoyar con diversos con diversos programas para el equipamiento. Actualmente se trabaja en la construcción de la barda perimetral y está cercano el final de la obra que genera un hecho sin precedente en la historia de Guaymas: el gobierno municipal tendrá un modelo único en Sonora en la atención a las víctimas de la violencia intrafamiliar.

Se tiene la Policía Especializada en Atención a Víctimas del Delito, con agentes policiacos capacitados, se logró crear el primer Centro de Atención a Víctimas de la Violencia Intrafamiliar y muy pronto la Casa Hogar, en donde se refugiaran las personas que sean afectadas por este delito. económico desde enero del presente año.